



校訓

「自主・敬愛・責任」

阿戸中だより

平成24年

7月

広島市立

阿戸中学校

校舎の引っ越しをしました

7月11日(水)から新しい校舎で授業を始めました。生徒たちはリニューアルした教室に移り、気分も一新して、新教室で学校生活を送っています。その間は、蒸し暑い日もありましたが、エアコンのおかげで快適に過ごすことができます。教室の様子は7月23日(月)24日の三者懇談会にお越しの際にご覧ください。



今回の引っ越しでは、生徒の手で荷物の整理や運搬をしました。引っ越しの日はずっと蒸し暑かったのに、黙々と作業をこなして、



無事終了することができました。今週の7月18日(水)の作業は引っ越し後の片付けでしたが、生徒たちは1週間ぶりに中学校校舎に入ったので、なつかしさを感じていたようでした。これまでずっと使ってきた教室がもうなくなってしまうので、感謝の気持ちを込めて最後の掃除をしてお別れをしました。

新しい教頭が着任しました

6月29日付けのプリントでお知らせしたように、病氣療養中の岡下教頭に代わり、久都内文治教頭が着任しました。東区の二葉中学校からの転勤です。年度途中の交代で、いろいろとご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

久都内 文治 教頭

阿戸中学校教頭として着任し、3週間が経ちました。この間、校舎の引っ越しという作業に戸惑いましたが、教職員の皆さんの支えと、何より生徒の皆さんからあたたかい言葉をかけてもらったことにとっても感謝しています。最初は、校舎の教室やプレハブ教室の位置もわからなかったのに、皆さんの協力で無事引っ越し作業を終えることができホッとしているところです。これからは、できるだけ早く生徒全員の顔と名前を覚え、阿戸っ子を育てる一員として、職務に励みたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



ゲストティーチャー・体験学習

この時期に体験学習や学校以外の方から学ぶ機会を設けました。6月29日(金)・7月4日(水)に3年生が阿戸保育園と阿戸幼稚園で保育実習を行いました。7月3日(火)には1年生が平和学習として、平和記念資料館の若見洋子さんからお話を聞きました。7月12日(木)に1年生が福祉センターで敬老の日の事前学習を行いました。同じ7月12日(木)には、「命の大切さを学ぶ教室」として広島県警察本部警務部警察安全相談課の伊藤可奈子さんからお話を聞きました。7月19日(木)には防犯教室「ケータイ出前講座」を広島市電子メディアインストラクター島谷由美さんをお願いしました。どの学習にも生徒は真剣に向き合い、自分の知識と経験とを広げたように感じます。実際に体験したことや専門的な方からお話を聞いて自分なりに考えたことが、将来に大きな意味を持つ学習になるはずです。地域をはじめ、たくさんの方の協力を得てこのような学習が実施できていることに感謝しましょう。



《夏休みの予定》

☆補充教室

7月25日(水)～7月27日(金) 8:30～10:20 (英語・数学)

参加者については三者懇談で案内があります。

☆登校日 8月6日(月) 8:00登校(時間を間違わないように)

3hの予定で、平和学習と学活です。指示された範囲の宿題を持参してください。元気な姿で中間報告をしてください。家庭の都合で欠席の場合は必ず事前に連絡してください。

☆夏季学習相談

8月23日(木)・24日(金) 8:30～10:20 (夏休みの宿題提出に向けて)

参加者は8/6の登校日にチェックします。

《前期後半の主な行事》

- ・9月12日(水)～13日(木) 2年生職場体験学習
- ・9月14日(金) 学校選択説明会 19:00～阿戸中にて
- ・9月16日(日) 1年生敬老会参加・日曜参観日・学級懇談会
- ・9月18日(火)～20日(木) 前期末試験
- ・10月2日(火) ふれあい活動推進協議会 14:00～
- ・10月5日(金) 前期終業式・学級懇談会(通知表渡し)午後
- ・10月9日(火) 後期始業式

